

- Assurer le suivi des projets en cours en coordination avec les autres parties, de façon à favoriser une plus grande efficacité sur le plan de la productivité et une plus vive concurrence.

2. Services bancaires

Des services bancaires sont offerts par une succursale de la SAI établie à Bahreïn, qui agit à titre de succursale bancaire extraterritoriale avec l'autorisation et sous la surveillance de l'Autocrité monétaire de Bahreïn. Ces services ont permis d'améliorer la situation au chapitre de l'investissement de capitaux dans les projets en fournissant des recettes qui peuvent être réinvesties et en mobilisant les fonds excédentaires arabes à l'appui des économies arabes.

La succursale bancaire extraterritoriale de la SAI offre les services suivants:

- Des services bancaires commerciaux, y compris la prestation de services de financement des opérations commerciales et d'autres facilités de crédit à différentes entités. La SAI a aussi mené des activités de financement des opérations commerciales avec d'autres banques (y compris dans le cadre du programme de financement des opérations commerciales arabes) pour favoriser le commerce aussi bien entre pays arabes qu'entre pays arabes et non arabes. En 1996, la SAI a consacré 207 millions de dollars US au financement des opérations commerciales, dont 56 millions pour le secteur privé.
- Des services bancaires d'investissement (financement de projet, gestion de portefeuille, placement en valeurs mobilières, services d'exploitation financière relatifs aux dépôts, aux opérations de change et aux instruments du marché monétaire).
- Des services bancaires islamiques permettant d'offrir des modes de financement qui sont en accord avec la loi sacrée islamique (la Charia).

La succursale bancaire extraterritoriale est autorisée à traiter avec des établissements à l'extérieur du monde arabe et elle a déjà eu des rapports avec des banques canadiennes, notamment pour des opérations de financement en consortium.

La SAI préfère traiter avec plusieurs partenaires lorsqu'elle participe à un projet. Cependant, les entreprises participantes doivent être arabes; il ne peut s'agir d'entreprises étrangères